

# 回覧



## 五 和

上野原西小学校 学校だより 文責 森 卓弥  
令和7年10月28日 №.6 Tel 66-3922

### 学校教育目標

- よく考える子
- 自他を尊重し思いやりのある子
- ねばり強い子
- 心身ともに健康な子

# 曇り空を彩った子ども達の熱い姿！

運動会の開催については、前日に延期の判断をすべきかどうか迷いました。しかし、これまで子ども達が気持ちを10月4日（土）に合わせ、一生懸命に練習を積み重ねてきたことを思うと、その日を大切にしたいという思いがありました。

当日の朝、空はどんより曇り、今にも雨が落ちてきそうな天気でした。けれども、その重たい空を吹き飛ばすかのように、子ども達の笑顔とやる気が運動会の会場いっぱいに広がっていきました。どの色も、競技や表現種目に全力で挑み、力を出し切る姿は本当に素晴らしいものでした。結果は青組と白組の優勝となりましたが、赤組も他の色に決して引けを取らない、熱い気持ちと堂々とした姿を見せてくれました。

また、6年生は今回の運動会での活躍はもちろん、普段の委員会活動やよつばタイムでも下級生の先頭に立ち、最高学年として立派に役割を果たしました。その背中を5年生はしっかりと受け止め、これから西小学校を力強くリードしていくことでしょう。こうした姿の積み重ねが伝統となり、自然に受け継がれていくことが、未来の西小の大きな可能性を感じさせてくれます。

今回の運動会で見せてくれた子ども達の輝く姿は、内面の大きな成長を示すものでした。保護者の皆様におかれましては、ここに至るまでの取り組みにご理解とご支援をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



1・2年生 しんけん☆ドラえもんダンス



3・4年生 花笠音頭



5・6年生 ソーラン節





## 4年生 市内音楽発表会で立派に歌声披露！

4年生 10月22日（水） 4年生 市内音楽発表会で合唱と演奏を披露しました

10月22日（水），4年生が市内3小学校の児童を前にして、合唱と演奏を披露しました。運動会本番が近い9月の終わり頃から10月22日まで、学年の先生方と石塚先生がタッグを組み、子ども達に対して熱心な指導にあたってきました。

本番当日、子ども達は「緊張する～！」と口々に話していましたが、いざステージに立つと、その表情は一変。上野原市在住の歌手「ゆう理」さんの伸びやかな歌声に背中を押されるように、笑顔いっぱい、体全体でリズムを感じながら元気よく歌い上げました。合奏でも息の合った演奏を披露し、会場中に明るく弾むような音が響きわたりました。子ども達のいきいきとした姿に、聴いていた人たちからは大きな拍手が送られました。



## 最後の学年行事 校外学習に行ってきました！

6年生 10月24日（金） 国立科学博物館と上野恩賜公園散策

6年生は、最後の学年行事ともいえる秋の校外学習に出発しました。出発時は曇り空でしたが、お昼ご飯を食べ終えるころから小雨が降り始めました。それでも見学に支障はなく、子どもたちは楽しそうに上野恩賜公園で学習や見学を行っていました。ただ一つ残念だったのは、国会の見学ができなかったことです。国の都合により、この日は国会内に入ることができませんでしたが、正面から建物をから見たとき、その迫力に自然を歓声が湧き上りました。



### 運動会へのご協力ありがとうございました！

テント設営についてお手伝いをお願いしたところ、教育実習生や保護者の皆様に来ていただきました。お忙しい中、ありがとうございました。また、当日は、悠々会・交通安全協会の皆様には、交通整理をありがとうございました。そして、運動会当日の後片付けに関しましても多くの保護者の皆様にお手伝いいただき、本当にありがとうございました。